

La cantine scolaire sauve une classe

Par *Anonyme*

Créé le 06/09/2011 14:00

Grâce à la création d'une cantine, le regroupement scolaire Vendeuil-Remigny a sauvé sa classe menacée de fermeture.

En inaugurant, la nouvelle cantine de l'école en présence de nombreuses personnalités, le maire, Alex Lesbros, a tenu à remercier son XV de l'équipe municipale - qui a pris la décision de restaurer l'ancien cinéma des années 60 en cantine et garderie communal - ainsi que le comité des parents d'élèves pour leur mobilisation et leur dialogue avec les parents, ce qui a permis de sauvegarder la 5e classe.

Cette création de cantine a permis également l'embauche sous contrat de deux personnes : Delphine Minette comme dame de service et Cindy Vilette comme aide à la garderie. C'est la société API de Saint-Quentin qui a été choisie comme fournisseur de la restauration.

Les parents ont répondu présent pour cette cantine comme le soulignait le maire. « ça démarre fort car nous avons déjà cette semaine 35 à 40 repas prévus chaque jour ».

Le coût de ces travaux - cantine, cuisine et toilettes - s'élève à environ 100 000 € avec, comme subventions, la dotation d'équipement des territoires ruraux de 27 685 € et 9 000 € de la réserve parlementaire.

Une bonne surprise pour la municipalité puisque le conseiller général Frédéric Martin a annoncé que la commune bénéficierait d'une dotation du CDDL (Contrat départemental de développement local) dont le montant n'est pas défini mais n'excédera pas 25 % de la somme.

Comme le soulignaient Pascale Gruny et le maire Alex Lesbros, c'est un nouveau service aux parents et il faudra s'en servir. A noter que la garderie est ouverte à 7 heures et ferme à 18 h 30.

sperentree

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : Une quarantaine de repas va être servie chaque jour.

Visuel 1:

URL source: <http://www.aisnenouvelle.fr/article/societe/la-cantine-scolaire-sauve-une-classe>